

愛顔かがやけ池島魂

目指す子供像：①んがえる力②んじょうな心と体③さしき思いやり④じめのある態度

池島小中学校だより
No. 1 R7. 4. 17



桜狩り 奇特や日々に 五里六里

いよいよ、令和7年度が始まりました。これは、松尾芭蕉の句です。今年は、桜の開花は少し遅かったですが、満開の期間が長く、池島島内のみならず、市内各所で、美しい桜をめでることができました。学校にある桜も大変美しく、入学式の日も満開で、入学に彩りを添えているようで、とても気分が良くなりました。今年度も全職員一丸となって、池島っ子の健全な育成のために取り組んでまいりますので、変わらぬ御支援と御協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

7（月）は、着任式と始業式を実施しました。着任式では、転入職員が挨拶をしました。その後の始業式では、池島っ子のやる気が表れていました。校長式辞の概要は以下の通りです。

おはようございます。

さて、今日から令和7年度が始まります。池島小中学校には、下級生はいませんが、交流先の神浦小学校や外海黒崎小学校では、下級生を引っ張っていかないといけませんね。頑張ってください。

このあと、今年の抱負を聞かせてもらいます。何を頑張りたいのかを聞くのがとても楽しみです。

先生たちは、みんなの成長の手伝いをします。先生たちの話をよく聞いて、何事も最後までやり遂げて、目標達成できるようになるといいですね。頑張ってください。

ところで、明日は中学校の入学式です。このあと入学式の準備も頑張らないといけませんね。

今年も「愛顔かがやけ池島魂」を合言葉に、一年間頑張らしましょう。

職員紹介

(職員名)

4月行事予定

(予定)